

Asegura la petrolera que está en reestructura interna para ser más rentable

Complican petroprecios y producción a Pemex

Advierte la empresa estatal que el precio del petróleo impactó a nivel mundial

GONZALO SOTO

El desplome en los precios internacionales del petróleo y la caída en la producción del energético en México dibujan un panorama complicado en el corto plazo, aseguró José Antonio González Anaya, director general de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Durante su participación en el Seminario Anual de Moody's, reconoció que a Pemex, al igual que a la mayoría de las empresas petroleras del mundo, los precios actuales del energético le han complicado las finanzas.

Por ello, el directivo dijo que la petrolera ha entrado en un proceso de reestructura interna para volverse más rentable nuevamente y en el futuro tendrá que asociarse con otras empresas para ex-

José Antonio González Anaya, director general de Pemex.

La petrolera ha entrado en un proceso de reestructura interna para volverse más rentable nuevamente y en el futuro tendrá que asociarse con otras empresas"

Paola Urdapilleta



plotar los recursos naturales en México.

La reforma energética, recalcó, es fundamental en ese aspecto pues anteriormente no podían celebrarse asociaciones entre Pemex y empresas privadas para llevar a cabo proyectos de gran nivel e impacto.

No obstante, el País y Pemex tendrán que lidiar con una mayor caída en la pro-

ducción petrolera en el corto plazo y con ello, menos ingresos, recalcó.

Pese a lo anterior, el directivo aseveró que México sigue siendo un sitio muy atractivo para invertir y las oportunidades abundan en varias regiones del País.

"México es atractivo para los inversionistas, es atractivo en su sector energético", apuntó.

Algunos inversionistas han mostrado interés de entrar junto a Pemex a la explotación del sur del Golfo de México, pues es una de las últimas regiones en el mundo sin explorar y que además tiene la ventaja de estar en una zona "amable".

González Anaya comentó que en el caso de Pemex, todos dentro de la empresa realizan cambios para adap-

tarse a la nueva realidad global, incluido el sindicato, con el que hay una comunicación constante.

"Es bien difícil en cualquier empresa hacer cambios, ésta es una empresa enorme que tiene que hacer cambios y todos tienen que cambiar", advirtió.

Las modificaciones que se vienen en el corto plazo implican una nueva mentalidad en todos los niveles de Pemex, pues el panorama no luce alentador, mencionó.

Asimismo, recordó que toda la nómina de Pemex equivale a unos 50 mil millones de pesos, que se deben administrar adecuadamente para evitar ineficiencias, así como seguir avanzando en el tema de las pensiones de la empresa, que es una de sus cargas financieras más grandes.

Standard & Poor's informó ayer que revisó a la baja la perspectiva de calificación de estable a negativa de la CFE y Pemex.